

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION DES RETRAITÉES ET RETRAITÉS LES SAGE DU CÉGEP DU VIEUX MONTRÉAL

Tenue le 30 novembre 2010

Au restaurant Casa Grecque, 200 rue Prince-Arthur Est, Montréal

La réunion débute à midi.

1. Nomination d'une secrétaire : Lisette Lambert

Proposé par : Michel Laflamme Appuyé par : Jean-Marie Dion Adopté à l'unanimité.

2. Adoption de l'ordre du jour : Michel Laflamme en fait la lecture.

Proposé par : Lionel Décarie Appuyé par : Louis Famelart Adopté à l'unanimité.

3. Lecture, correction, adoption du procès-verbal de l'assemblée générale du 24 novembre 2009 :

Proposé par : Jac Hurteau Appuyé par : Bernard Germain Adopté à l'unanimité.

4. Suite au procès-verbal :

- Projet Sénégal : de nombreux stages se déroulant au Sénégal ainsi que les nombreux liens créés avec ce pays permettront peut-être de développer des activités de bénévolat dans un avenir rapproché. Dès que nous aurons des développements supplémentaires vous en serez informés.

5. Informations et 6. Bilan de l'exécutif pour l'année 2010. : Michel Laflamme fait lecture du rapport.

- Environ 35 bulletins ont été expédiés par courriel cette année.
- Michel Laflamme remercie Jean-Marie Dion ainsi que les co-présidents pour leur implication dans la campagne Entraide 2010. Il tient aussi à remercier Francine Bastien (site internet); Jacob Wexler (base de données) et Guylaine Fournier de la Fondation (comptabilité).
- Dîner à l'I.T.H.Q. le 29 mars prochain : réservation obligatoire

6. Élections à l'exécutif de l'Association pour 2011 :

- Michel Laflamme mentionne que le comité exécutif a approuvé ce matin l'ajout de 2 substituts. Michel Laflamme propose donc à l'assemblée générale d'entériner la proposition suivante :
« Il est proposé de créer 2 postes *supplémentaires* de substituts. Il y aurait donc 3 suppléants : 1 pour le Bulletin, 1 pour la Campagne Entraide et un dont les tâches sont à déterminer ».
Proposé par : Michel Laflamme Appuyé par : Michel Boisvert Adopté.
- Michel Laflamme mentionne que le poste de président doit être comblé, mais qu'il aimerait conserver la responsabilité du Bulletin. Ainsi, 5 personnes en plus des 3 substituts, doivent être nommées afin de combler les postes laissés vacants à l'exécutif.

Au poste de président : Madjela Poirier

Proposé par : Jean-Marie Dion, Appuyé par : Jean-Claude St-Pierre,
Madjela Poirier accepte et est élu à l'unanimité.

Sont suggérés à titre de directeurs : Louis Famelart, Louise Lafrenière, Lionel Décarie et Lisette Lambert

Proposé par : André Desjeans, Appuyé par : Pierre Bélisle,

Ces 4 personnes acceptent et sont élues à l'unanimité.

Sont suggérés à titre de substituts: Roger Robitaille, Jean-Marie Dion et Michel Laflamme

Proposé par : Louis Famelart, Appuyé par : Michel Boisvert,

Ces 3 personnes acceptent et sont élues à l'unanimité.

- Michel Laflamme mentionne qu'à la prochaine réunion de l'exécutif le 11 janvier prochain, les membres se répartiront les tâches.

7. Activités à venir :

- **Les dîners prévus en 2010-2011**

- 25 janvier 2011 : Le Bistro Sanguinet : 308 rue Ste-Catherine est, suivi d'une sortie au cinéma du Quartier Latin
- 22 février 2011 : Manana : 3605 rue St-Denis
- 29 mars 2011 : I.T. H.Q. : réservation obligatoire
- 26 avril 2011 : Le Barcelos : rue Prince-Arthur
- 31 mai 2011 : Il Cavaliere ristorante (italien) : 1199 rue Berri, Hôtel Lord Berri suivi de Éco Musée du Fier Monde

- Francine Bastien donnera une conférence sur l'Indonésie mardi le 18 janvier prochain. Fromages sélectionnés et pâtés seront fournis. Apportez votre vin.
- Un cocktail de Noël sera servi mercredi le 15 décembre prochain à 15h à la cafétéria du C.V.M.
- Cinéma le mardi après-midi : lire le Bulletin.
- Proposition d'activités : visite de l'Hôtel de Ville de Montréal.
- Michel Laflamme invite les membres à nous communiquer des idées d'activités. Des activités ont été annulées sauf de participants. À l'avenir, nous maintiendrons ces activités même s'il y a peu de participants.

8. Parole aux membres :

- Jean-Claude St-Pierre adresse des remerciements à Michel Laflamme ainsi qu'aux membres de l'exécutif pour leur travail.

9. Levée de l'assemblée à 12h30

Proposé par : Jean-Marie Dion, Appuyé par : Yves Chabot, Adopté à l'unanimité.

Lisette Lambert, secrétaire

N.B. : 38 personnes étaient présentes à cette assemblée.